

Presentación

En un intento por poner al corriente la revista *Estudios Mesoamericanos*, decidimos hacer un volumen doble que incluyera los números correspondientes a los años 2001 y 2002; así, se reúnen en este número doce trabajos, los cuales fueron dictaminados y aprobados por el Comité Editorial. A los que participamos en la edición de esta revista, nos ha resultado muy interesante y agradable la entusiasta respuesta de los alumnos por dar a conocer los resultados de algunas de sus investigaciones, de hecho, del total de los artículos presentados, once corresponden a alumnos y el restante a una profesora y tutora del Programa.

Quiero agradecer al Comité Editorial su labor y su esfuerzo al dictaminar un gran número de artículos para formar este volumen doble; su sentido de responsabilidad y compromiso con el posgrado ha permitido lograr una revista de gran calidad.

Gerardo Bustos Trejo